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Es sind 16 von 37 StuRa-Mitgliedern anwesend. Der StuRa ist nicht beschlussfähig.
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1 Sonstiges
Der FSR Maschinenwesen veranstaltet einen Lo-
gowettbewerb. Zu diesem wurde uniweit ausge-
schrieben. Beteiligt euch.

Da die Entsendung von Rico Hickmann zuletzt 
mehrfach daran gescheitert ist, dass er nicht an-
wesend war, er heute jedoch anwesend ist, dafür 
aber der StuRa nicht beschlussfähig, wird ihm zu-
mindest die Möglichkeit einer kurzen Vorstellung
seiner Person gegeben, damit er beim nächsten 
mal nicht wieder erscheinen muss.

Rico Hickmann stellt sich vor. Er möchte sich im 
Referat IbS engagieren. Er war in der Vergangen-
heit auch schon der zuständige Referent für die-
sen Bereich. Er hat derzeit noch ein paar zeitliche 
Kapazitäten, sodass er  sie zur Verfügung stellen 
möchte. Es gibt keine Fragen an Rico.

Anastasia Sibirtseva möchte in die Kommission 
Umwelt entsendet werden. Sie studiert seit dem 
Wintersemester 2014/15 Psychologie an
der TU und ist seitdem Mitglied der TUUWI. Ab 
diesem Semester bekleidet sie außerdem den
Posten der Umweltringvorlesungskoordinatorin. 
Mit diesem Hintergrund findet sie es sinnvoll, 
auch in der Kommission Umwelt aktiv zu sein, da
sie dadurch zu einem Bindeglied zwischen den 
URVs, der TUUWI und der Kommission werden 
könnte. Außerdem möchte sie sich auch weiter-
hin und gerne auf höherer Ebene für die Belange 
der TUUWI einsetzen und denkt, dass die KU da-
für eine gute Plattform ist.
Die TUUWI entsendet regelmäßig 2 Mitglieder in
die Kommission Umwelt, die dort die Möglichkeit
haben, im Sinne der TUUWI über Aktionen und 
Projekte mit abzustimmen und eigene Ideen sei-
tens der Studierenden einzubringen. Da eine der 
aktiven Studierendenvertreterinnen nun ihre Po-
sition niederlegen möchte, würde sie sich gern be-
werben.

Da die Sitzung vom Sitzungsleiter pünktlich 19.30
Uhr begonnen wurde, entwickelt sich eine Dis-
kussion darüber, wie sinnvoll es ist, die Ordnung 
der Studentenschaft so streng auszulegen, dass 
letztlich die Beschlussfähigkeit durch diese Ausle-
gung nicht gegeben ist. 
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